

COMUNICADO N. 4



Queridos hermanos y hermanas:

El IX Capítulo general de la Sociedad de San Pablo, el sábado 8 de mayo del 2010, en la octava votación, a las 18:10 horas, ha elegido como Superior general al P. Silvio Sassi. Este será su segundo mandato.

«Con la ayuda de Dios y con la colaboración de todos los paulinos del mundo, acepto». Con estas palabras, seguidas del aplauso de toda la asamblea, respondió el P. Sassi a la pregunta que, de acuerdo con el protocolo, le fue formulada por el secretario del Capítulo. A continuación, el apenas elegido, dio las gracias a todos relanzando el compromiso misionero de la congregación con las palabras del Beato Santiago Alberione que se sintió obligado a hacer algo por los hombres de hoy. Nuestra congregación no está estancada, dijo el P. Sassi, sino que camina con decisión hacia el futuro. Por eso «somos valientes y estamos orgullosos de ser paulinos».

*Ariccía (Roma), 8 de mayo de 2010*

*Padre Antonio Rizzolo, secretario de información*